

-- English Version below --

Datenschutzerklärung für BP_Buddy

Stand: 1. July 2026

Bei BP_Buddy legen wir großen Wert auf den Schutz Ihrer Privatsphäre. Diese Datenschutzerklärung erläutert, wie wir mit Ihren Informationen umgehen.

1. Keine Datenerfassung oder -übertragung

Wir erfassen, überwachen oder speichern keine personenbezogenen Daten. Unsere App ist so konzipiert, dass sie vollständig offline läuft, ohne Daten automatisch über das Internet zu übertragen.

Die App sendet Ihre Daten nicht selbstständig an externe Server oder Dritte.

2. Lokale Speicherung & nutzerinitiierte Datenübertragung

Alle Daten, die Sie in der App erstellen oder eingeben, werden sicher und ausschließlich auf Ihrem physischen Gerät gespeichert.

*** **Vom Nutzer initiiert Export als kodierte PDF:**** Wenn Sie sich entscheiden, Ihre Daten zu exportieren, erstellt die App lokal auf Ihrem Gerät eine kodierte PDF-Datei. Sobald Sie die Aktion "Daten senden" ausführen, wird diese PDF direkt an das E-Mail-Programm Ihres Geräts übergeben. Da diese Übertragung vollständig von Ihnen initiiert und kontrolliert wird, haben wir zu keinem Zeitpunkt Zugriff auf diese Datei, noch erfassen oder speichern wir sie. Im Sinne der App-Store-Richtlinien gilt dies nicht als "Erfassung oder Weitergabe" von Daten durch uns.

Kein Serverzugriff:

* Wir betreiben keine externen Server.

* Wir haben keinen Zugriff auf die lokal von Ihnen gespeicherten Daten.

3. Geräteberechtigungen (Zugriff auf den Speicher):

Wenn die App die Berechtigung anfordert, auf den lokalen Speicher Ihres Geräts zuzugreifen, wird dies ausschließlich verwendet, um Ihre Aufzeichnungen lokal zu speichern. Diese Daten verlassen Ihr Gerät zu keinem Zeitpunkt.

4. Datenspeicherung und -löschung:

Da wir Ihre Daten nicht auf unseren Servern speichern, haben Sie die volle Kontrolle über Ihre Informationen. Sie können alle gespeicherten Daten jederzeit wie folgt dauerhaft löschen:

1. Löschen des App-Speichers in den Einstellungen Ihres Geräts.
2. Deinstallation der App.

5. Kontakt:

Wenn Sie Fragen zu dieser Datenschutzerklärung haben, wenden Sie sich bitte an uns unter:

* E-Mail: dr.dewein@gmail.com

*

-- English Version --

Privacy Policy for BPBuddy

Effective Date: 1. July 2026

BP_Buddy respects your privacy. This policy explains how we handle your information.

1. No Data Collection or Transmission:

We do not collect, monitor, or store any personal data. Our App is designed to run entirely offline without transmitting any data automatically over the internet.

The App does not automatically send your data to external servers or third parties.

2. Local Storage & User-Initiated Data Sharing:

Any data you create or enter into the App is stored securely and exclusively on your physical device.

* **User-Initiated Share via Encoded PDF:** If you choose to export your data, the App generates an encoded PDF file locally on your device. When you trigger the "Daten senden" action, this PDF is handed over directly to your device's native email app. Because this transfer is completely initiated and controlled by you, we do not collect, access, or store this file, and it is not considered "data collection or sharing" under app store policies.

No Server Access:

* We do not operate any external servers.

* We cannot access, view, or modify the data or settings you save locally.

3. Device Permissions (Storage Access):

If the App requests permission to write to your device's local storage, this is used solely to save your recordings locally. This data never leaves your device.

4. Data Retention and Deletion:

Since we do not store your data on our servers, you are in full control of your information. You can delete all stored data immediately by:

1. Clearing the App's storage in your device settings.
2. Uninstalling the App.

5. Contact Us:

If you have any questions about this policy, please contact us at:

* Email: dr.dewein@gmail.com

*